

## Lettre de Maxime, décembre 2021

Bonjour La Plaque,

Merci encore pour ce nouveau numéro !

Beaucoup d'articles de cette plaque m'ont particulièrement fait écho et ému.

Pour avoir bossé dans de nombreuses structures d'hébergement accueillant un public majoritairement migrant annihilé complètement par le rouleau institutionnel d'une asso qui se dit humaniste ; pour avoir fait quelques nuits hôtelières ASE et observé les carences éducatives nauséabondes proposées par l'Etat à des gamins victimes de leur situation ; pour partager les mêmes ressentis que cet éduc au bout du rouleau, et de tant d'autres.

J'ai quitté depuis un an ma casquette d'éduc spé car je n'ai pas trouvé de structures où pleinement appliquer mes valeurs, mes convictions. Et j'en ai fait des structures...

Le dernier paragraphe du premier article est fort car nous rappelle la force de frappe que nous pourrions constituer. Nous qui rôlons chaque jour en tant qu'intervenant social auprès de nos institutions, qui sommes si peu armés face à de grosses cylindrées associatives. Nous omettons de combattre avec les personnes que l'on défend. Et participons malgré nous à ce que vous appelez si justement à les rendre "des êtres faibles".

Merci pour cette pique de rappel.

Pour finir, le petit article sur le blog de Médiapart et l'éducation telle que proposée par l'Education Nationale aujourd'hui **me fait penser aux très belles conférences gesticulées de Mr Franck Lepage. Si jamais l'envie vous prend de parler de ce Mr et de leur collectif prochainement...**

Merci d'avance pour les prochains numéros !

Maxime,  
Un fidèle lecteur.

